
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Recycling bedeutet, dass man alte

 nicht einfach wegwirft.

Das Wort „Recycling“ ist Englisch und hat etwas

mit dem Wort „ “ zu tun.

Eisen und a�e anderen Meta�e kann man einschmelzen.

Daraus kann man später etwas  machen.

Das geht auch mit Glas und vielen anderen Dingen.

Mit dem 

wi� man weniger Material verbrauchen.

Man spart damit Rohsto%e.

Davon gibt es in der  nicht beliebig viele.

Durch Recycling gibt es auch weniger .
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